

Concurso “Explorando Mi Entorno”

# Colegio Puerto Natales ganó concurso medioambiental

● Alumnos realizaron proyecto sobre indagación audiovisual, inspirados en el avistamiento de cormoranes en el muelle de la costanera de la ciudad.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

“**B**raun & Blanchard: un muelle para cormoranes” fue el título del video presentado por estudiantes de 8° básico del Colegio Puerto Natales en el concurso “Explorando mi Entorno”, dando a conocer los orígenes de este sitio turístico e histórico ubicado en la costanera de la capital de la Provincia de Última Esperanza.

En un extenso proceso de estudio a través de entrevistas y visitas semanales a este lugar, los escolares descubrieron el origen de las ruinas de esta infraestructura, que en la actualidad alberga a una gran variedad de aves, sobre las que también exploraron para determinar sus nombres.

“La participación de nuestros estudiantes y colegas es una valiosa experiencia de reencontrarse y reencantarse con nuestro entorno que, por lo demás, en el contexto de Patagonia es un icono del medio ambiente global”, señaló Patricio Silva, director del Colegio Puerto Natales.

Este proyecto audiovisual fue encabezado por la profesora de Ciencias, Verónica Mancilla, y la docente de Historia, María Fernanda Fuentes.

## “Explorando mi Entorno”

Este concurso es organizado por la Fundación Ibáñez Atkinson. Entre sus objetivos está potenciar el aprendizaje socioecológico desde las comunidades educativas, fomentando el valor de los ecosistemas y su biodiversidad, identifi-



CEBIDA

## Los estudiantes en el sector de costanera.

cando desafíos y soluciones más sustentable.

Fue evaluado considerando aspectos como creatividad

y coherencia del relato, proceso de indagación y uso de herramientas audiovisuales, entre otros.